

Arnaldo Tamayo Méndez, Héros de la République de Cuba, reçoit le « Premio del Barrio » (Prix du Barrio)



Foto: Maya Cuba

La Havane, 11 septembre (RHC) Les Comités de Défense de la Révolution (CDR) ont remis le Prix du Barrio au Héros de la République de Cuba, le général de réserve Arnaldo Tamayo Méndez, premier cosmonaute de Cuba et d'Amérique Latine.

Le Premio del Barrio est décerné une fois dans la vie à des personnes et à des institutions qui se distinguent par leur trajectoire dans le travail communautaire ou par les activités qu'elles mènent en faveur de la population.

Le Héros de la République de Cuba, Gerardo Hernández Nordelo, coordinateur national du CDR, a remis le prix en présence des voisins de Arnaldo Tamayo dans le CDR 13 de la zone 10 du Conseil populaire de Ceiba Kohly, dans la municipalité de Playa.

Le membre du Comité central du Parti communiste de Cuba et du Conseil d'État, après avoir remis la plus haute distinction décernée par la plus grande organisation de masse du pays, a exprimé ses félicitations et sa reconnaissance au nom des 8 millions de membres du CDR.

Arnaldo Tamayo Méndez a remercié l'attribution du Premio del Barrio et a réaffirmé son engagement à continuer de servir le peuple et la révolution.

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/364938-arnaldo-tamayo-mendez-heros-de-la-republique-de-cuba-recoit-le-premio-del-barrio-prix-du-barrio>



Radio Habana Cuba